
  

 

Niederschrift 

der 33. Sitzung des Ortschaftsrates Stadt Wanzleben 

am 27.03.2024 Rathauskeller, Markt 1-2  

AZ: 101505.24.01-33  

 
 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:  19:50 Uhr 

 

Anwesend: 

Vorsitzende/r 

Herr Tino Bauer     

Mitglieder 

Herr Wilfried Futh     

Herr Klaus Hahn     

Herr Jan Hartmann     

Frau Susanne Konczalla     

Frau Silke Schindler     

Frau Annalisa Schulte     

Protokollführer/in 

Frau Ina Nohr     

 

 

Abwesend: 

Mitglieder 

Frau Ute Kanngießer     

Frau Dr. Claudia Krull     

 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
 

 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 3 Abstimmung über die Niederschrift (öffentlicher Teil) vom 01.02.2024  

 4 Bericht des Ortsbürgermeisters  

 5 Einwohnerfragestunde  

 6 Fortschreibung Lärmaktionsplan der Stadt Wanzleben - Börde 

Vorlage: 410/BM/19-24 
 

 7 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates  

Nichtöffentlicher Teil 

 8 Abstimmung über die Niederschrift (nichtöffentlicher Teil) vom 

01.02.2024 
 

 9 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates  

 

Bürgerinnen und Bürger  
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ffentlicher Teil 

TOP  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 

 

OBM Herr Bauer  

- eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates und begrüßt die Anwesenden. Er stellt die 

Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit mit sieben Ortschafts-

räten fest.  

  

TOP  2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

 

- es gibt keine Änderungsanträge. 

  

einstimmig beschlossen Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Mitwirkungsverbot 0   

 

TOP  3 Abstimmung über die Niederschrift (öffentlicher Teil) vom 01.02.2024 

 

- Änderungsanträge zum Protokoll werden nicht gestellt. 

 

Frau Schindler 

- spricht die Cross-Strecke an. Der Aufwand zur Wiederherstellung soll bei etwa 2.500 

€ liegen. Es sollte eine Initiative mit Blau/Weiß initiiert werden, ob es zur Wiederher-

stellung Interesse gibt. 

 

Frau Schulte 

- die Befragung zur Wiederherstellung sollte an eine Veranstaltung gekoppelt werden. 

 

OBM Herr Bauer 

- Kontakt zu Blau/Weiß sollte aufgenommen werden, ob sie sich daran beteiligen wür-

den und die Jugendlichen die Cross-Strecke nutzen wollen. 

 

Herr Hartmann 

- ein verschlossenes Tor zu dem Gelände, macht dann aber keinen Sinn. 

 

Frau Schindler  

- schlägt vor, gemeinsam mit Herrn Hartmann das Gespräch mit Blau/Weiß beim Bene-

fizlauf, am 01.05.2024, zu suchen. 

 

OBM Herr Bauer 

- keine Antwort zu der Geschwindigkeitsanzeige „Tränke“. 

- keine Info zum Duchlass Sarrebrücke und zum Brückengeländer „Alte Feuerwache“. 

Verantwortlich: Ordnungsamt und Bauamt 

 

Frau Schulte 

- sagt, dass das Schild am Teich in Schleibnitz noch immer fehlt. 

 

mehrheitlich beschlossen Ja 4  Nein 0  Enthaltung 3  Mitwirkungsverbot 0   
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TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters 

 

Der Ortsbürgermeister berichtet über Folgendes: 

- Bahnhof Blumenberg – dazu finden 2 Veranstaltungen der Streckenführungskommis-

sion statt. An dem 2. Termin nimmt die Europaabgeordnete Frau Braunsberger-

Reinhold teil. 

- die Geschwindigkeitstafeln in Blumenberg sind installiert. 

- unter LEADER werden Projekte für Buch (Spiel- und Bolzplatz) und Wanzleben (7 

Ladestationen für Fahrräder) beantragt. 

- in der Grundschule „An der Burg“ gibt es eine kritische Situation durch Lehrermangel. 

Diesbezüglich schrieb die Stadt Wanzleben - Börde an das Ministerium. Eine Antwort 

steht noch aus. 

- Stand der Baumaßnahme Umbau Objekt Sportlerheim. 

 

Frau Schindler 

- war diesbezüglich zu einem Vor-Ort-Termin. Der alte Sanitärtrakt auf dem Sportplatz 

soll auf „Vordermann“ gebracht werden, weil der neue Sanitärtrakt so klein ist. 

Verantwortlich: Bauamt 

 

OBM Herr Bauer 

- das ist ihm nicht bekannt. 

 

Herr Hartmann 

- meint, dass das sicher Wunschdenken der Mitglieder von Blau/Weiß ist. 

 

OBM Herr Bauer 

- bezüglich der Errichtung von den Geschwindigkeitstafeln „Vor dem Hohen Tor“ wird 

er den Landrat nochmal anschreiben, da eine Antwort noch aussteht, ob der Landkreis 

die Finanzierung übernimmt. 

- die Eiche in Schleibnitz „blutete“ sehr stark. Nach einem Gutachten erfolgte eine stati-

sche Kronensicherung. 2026 erfolgt eine erneute Prüfung, ob die Maßnahme geholfen 

hat. 

- heute wurde die Pumpe auf dem Markt wieder in Betrieb genommen. 

- teilt mit, welche Beschlüsse der Stadtrat fasste. 

- schlägt vor, dem neuen Ortschaftsrat und der neuen Bürgermeisterin eine Prioritäten-

liste der anstehenden Maßnahmen der Ortschaft Wanzleben zu ihrer weiteren Arbeit 

zu übergeben. Dazu bittet er um Vorschläge zur nächsten Ortschaftsratssitzung. 

 

TOP  5 Einwohnerfragestunde 

 

- entfällt, da keine Einwohner anwesend sind. 

 

TOP  6 Fortschreibung Lärmaktionsplan der Stadt Wanzleben - Börde 

Vorlage: 410/BM/19-24 

 

Frau Schulte 

- fragt, warum die Bahn außen vorgelassen wird.  

 

Der Stadtrat der Stadt Wanzleben - Börde stimmt dem Lärmaktionsplan der Stadt Wanzleben 

- Börde (4. Runde) sowie deren Veröffentlichung in der vorgelegten Fassung zu. Die notwen-
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digen Schritte zur Berichterstattung an das Land Sachsen-Anhalt sind von der Verwaltung zu 

veranlassen.  

 

einstimmig empfohlen Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Mitwirkungsverbot 0   

 

TOP  7 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates 

 

Herr Hahn 

- spricht die Schlaglöcher „Schweinemastweg“ an. 

Verantwortlich: Bauamt 

 

Frau Schulte 

- im Zuge von LEADER wurde das Bürgerhaus besichtigt. Das Dach ist defekt und 

muss dringend repariert werden. Es fehlen Ziegel und dadurch regnet es rein. Auf ei-

ner Toilette im Keller läuft ständig Wasser, durch einen defekten Spülkasten. Außer-

dem ist die Heizung im Keller nicht abstellbar und heizt ständig. 

Verantwortlich: Ordnungsamt 

 

Frau Schindler 

- bittet zur Stadtratssitzung um Informationen, wie der Stand ist, zum Angebot des 

Festplatzes II zum Schulneubau. Nach ihrer Kenntnis war es im Kreistag kein Thema. 

Sie hofft, dass man die Thematik nicht bis nach der Kommunalwahl ruhen lässt. 

 

OBM Herr Bauer 

- Frage an die Verwaltung, Bauamt, 2 Jahre DNS-Net-Nutzung sind abgelaufen und 

man kann den Anbieter nicht wechseln. 

- Verhandlungen laufen jetzt mit anderen Anbietern. 7 Jahre darf man das kommunale 

Netz wegen der Förderung nicht verkaufen. 

 

Frau Konczalla 

- spricht erneut die Verkehrsspiegelanbringung Ecke Hospitalstr. / Die Lange Str. an. 

- durch einen Unfall an der Roßstr / Lindenpromenade, am MVZ, sollte dort über ein 

Stopschild nachgedacht werden oder auch ein Straßenspiegel. Durch die dort parken-

den Autos ist die Straße nach links nicht einsehbar. 

Verantwortlich: Ordnungsamt 

 

Der Ortsbürgermeister schließt den öffentlichen Teil der Sitzung.  

 

 

  

 

 

 

 

 

gez. Tino Bauer gez. Ina Nohr 

Vorsitzende/r  Protokollant(in) 
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